

L'Aid El Kébir à Ouagadougou

La Communauté Musulmane de Ouagadougou a célébré Mardi dans la ferveur et l'allégresse générale, l'AID EL KEBIR, qui marque la fin du Ramadan.

Plusieurs milliers de fidèles se sont rassemblés dans la matinée, Place d'Armes, pour la grande prière en commun.

Messieurs les Ministres DENIS YAMEOGO, SOGOSSIRO SANON, Son Excellence NIARE Salah, Délégué Permanent de la République du Mali, Sa Majesté le Moro-Naba KOUGRI ainsi que de nombreuses personnalités ont participé à la prière dite par le grand Iman de Ouagadougou : El Hadj RAQHIAN.

Monsieur BÉGNON KONE, Président de l'Assemblée Nationale, les Membres du Gouvernement, M. JOSEPH CONOMBO, Maire de la Ville, avaient tenu à saluer la Communauté Musulmane à l'issue de la prière.

Répondant à l'appel de Madame YAMEOGO, plusieurs centaines de

femmes de la Capitale en uniforme se rassemblèrent l'après-midi sur la Place d'Armes pour des réjouissances

populaires. Pendant plusieurs heures, elles chantèrent et dansèrent au son des tam-tams et des balafons.

